

Impuestos

## Los autónomos pueden deducirse ciertos gastos durante las vacaciones



Declarando, la plataforma online de asesoramiento fiscal para los autónomos, aclara en qué supuestos los miembros de este colectivo pueden deducirse determinados gastos que se produzcan durante el periodo estival de vacaciones. Hay que tener en cuenta que, en muchas ocasiones, estos profesionales aprovechan sus desplazamientos para mantener reuniones con clientes o ejecutar determinadas tareas, como confirma Marta Zaragozá, CEO de Declarando.

“En no pocas ocasiones, los viajes que los autónomos planifican para sus vacaciones incluyen también reuniones o asuntos de trabajo. Por esa razón, en función de las características y las condiciones de este tipo de desplazamientos, los trabajadores por cuenta propia pueden deducirse una serie de gastos, lo que les permitirá ahorrar alguna cantidad de dinero en su factura final con el fisco”, explica.